

# *Washington tente de faire du chantage à Moscou pour ses liens avec Caracas*

---



Washington, 3 avril (RHC)- Les États-Unis ont promis d'annuler les sanctions imposées à une filiale de la compagnie russe de pétrole Rosneft

quand celle-ci mettra fin à ses activités pétrolières au Venezuela.

Deux hauts fonctionnaires étasuniens ont affirmé jeudi que les sanctions, qui se basent sur sa conduite au Venezuela, seront levées dès que Rosneft Trading, filiale de Rosneft, aura terminé définitivement les opérations commerciales avec le Venezuela et les actifs qu'elle a en territoire vénézuélien seront vendus.

Les restrictions, de fait, seront annulées une fois qu'il sera prouvé que la compagnie de pétrole n'est plus impliquée dans les activités pétrolières du Venezuela, selon l'envoyé spécial des États-Unis pour le Venezuela, Elliot Abrams.



**Radio Habana Cuba**